

Jueves, 12 de junio de 2025

Ministerio de Defensa Nacional



@DefensaEc

¡BLOQUE DE SEGURIDAD INTERVIENE PASCUALES PARA COMBATIR A LA DELINCUENCIA!

➡ Desde la madrugada de hoy, el #BloqueDeSeguridad desplegó una operación táctica con más de 500 efectivos en el sector de #Pascauales, en #Guayaquil, con el objetivo de desarticular a grupos armados organizados que operan en la zona. [Ver más](#)



@DefensaEc

¡MATERIAL EXPLOSIVO LOCALIZADO EN PASCUALES! 🤝

➡ En el marco del gran operativo ejecutado esta mañana por el #BloqueDeSeguridad en el sector de #Pascauales, se allanó un inmueble donde se encontró material explosivo de alto poder destructivo: 31 tacos de sustancias explosivas (TNT) y 5 cartuchos para explosivos. [Ver más](#)



@DefensaEc

¡BLOQUE DE SEGURIDAD SOMETE A LOS DELINCUENTES EN GUAYAS! 🤝

➡ En una operación ejecutada por la @armada_ecuador y la @FuerzaAereaEc, fueron aprehendidos dos presuntos delincuentes en el sector de #MonteSinaí, quienes portaban un revólver con 6 municiones. [Ver más](#)



@DefensaEc

¡PRIORIZAMOS LA COOPERACIÓN INTERNACIONAL PARA FORTALECER LA SEGURIDAD Y EL DESARROLLO EN BENEFICIO DE LOS ECUATORIANOS! EC

➡ Con el objetivo de fomentar la cooperación bilateral en el desarrollo de capacidades espaciales y fortalecer la conciencia sobre el dominio espacial en el país, esta mañana el comandante general de la @FuerzaAereaEc, General del Aire Celiano Cevallos, recibió la visita de representantes del Comando Espacial de los Estados Unidos, del Centro de Investigación y Análisis Estratégico (RAND Corporation) y del equipo de Monitoreo y Evaluación Global de EE. UU. [Ver más](#)



@DefensaEc

¡BLOQUE DE SEGURIDAD FORTALECE LA SEGURIDAD EN LOJA! 🤝

➡ Con el firme propósito de fortalecer la seguridad nacional, enfrentar a las mafias del crimen organizado y prevenir delitos como el tráfico de armas, municiones, explosivos y material hidrocarbúrico, el #BloqueDeSeguridad, a través del @EjercitoECU, ha intensificado las operaciones militares en diversos sectores de la provincia de #Loja. [Ver más](#)

Jueves, 12 de junio de 2025

	<p>@DefensaEc ¡EL BLOQUE DE SEGURIDAD CONTINÚA DEBILITANDO A LAS ORGANIZACIONES DELICTIVAS EN EL SECTOR DE PASCUALES! 🇪🇨</p> <p>12.000 galones de combustible decomisados durante la intervención. Durante una operación con allanamientos simultáneos en el sector San Francisco, se localizó un inmueble utilizado como deshuesadero clandestino. En el lugar se encontraron varias autopartes, sistemas de videovigilancia y aproximadamente 12.000 galones de diésel de presunto contrabando. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc ¡POSESIÓN DE MANDO Y ASCENSO HONORÍFICO DEL COMANDANTE GENERAL DEL EJÉRCITO ECUATORIANO! 🇪🇨</p> <p>En una ceremonia solemne, en un momento crucial por la seguridad del país, se realizó la posesión de mando y el ascenso honorífico al grado de General de Ejército del señor Henry Delgado Salvador, Comandante General del Ejército Ecuatoriano. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc ¡ARMADA DEL ECUADOR RESCATA A 28 PERSONAS EN GALÁPAGOS!</p> <p>➡️ Gracias a una rápida y coordinada acción, la Armada del Ecuador, junto al Parque Nacional Galápagos, Cuerpo de Bomberos y tres embarcaciones turísticas, logró el rescate de 28 personas (25 turistas y 3 guías) tras el hundimiento de la lancha Unión II en Tortuga Bay, isla Santa Cruz. Ver más</p>

Seguridad y Defensa

	<p>El universo. Segundo día de operativos en distrito Pascuales: más de 40 inmuebles allanados, 19 aprehendidos y droga decomisada. Por segundo día, el distrito Pascuales es el centro de operaciones de la Fuerza Pública. La madrugada de este jueves, 12 de junio, en diferentes bloques de Bastión Popular se desplegaron agentes policiales para ejecutar el mega operativo Huracán 16. Ver más</p>
	<p>El universo. Henry Delgado asume la Comandancia del Ejército con la 'misión de neutralizar y eliminar las amenazas'. La misión del Ejército ecuatoriano "será neutralizar y eliminar las amenazas" que se presenten durante los operativos de seguridad que ejecuta el Gobierno nacional en contra de la delincuencia. Esa fue la consigna con la que asumió oficialmente la Comandancia del Ejército el general de brigada Henry Delgado Salvador. Ver más</p>



Jueves, 12 de junio de 2025

	<p>La Hora. Ejército de Ecuador apunta a eliminar al crimen organizado, pero necesita apoyo tecnológico. “Ejerceremos nuestro poder militar, nuestra fuerza con convicción, decisión, coraje y como lo he venido diciendo con contundencia para desarmar, desarticular, neutralizar e inclusive eliminar a estas amenazas”, advirtió Henry Delgado, comandante general del Ejército ecuatoriano, el 11 de junio de 2025 durante la ceremonia de su ascenso honorífico en relación al terrorismo, narcotráfico y crimen organizado. Ver más</p>
	<p>El universo. En tres casos se aplicará indulto diferido a policías y militares, según Ley de Solidaridad Nacional. Este indulto podrá ser otorgado dentro de la fase de investigación previa o en cualquier etapa procesal posterior previa a la sentencia. Por el indulto con efecto diferido se suspenderá la prisión preventiva y el indulto entrará a regir una vez que la sentencia se encuentre ejecutoriada. Ver más</p>
	<p>El Comercio. Capturan a Alias ‘Chocolo’, responsable del crimen afuera de una escuela en Guayaquil. La Policía Nacional, a través de la Dinased, ejecutó un operativo en el que se aprehendió a Eugenio Baudillo Ch., alias ‘Chocolo’, en Guayaquil. ‘Chocolo’ estaría vinculado con el asesinato de dos personas en las afueras de una institución educativa en Pascuales y cuyo video se compartió en redes sociales. Ver más</p>

Coyuntura

	<p>Primicias. UAFE ha detectado USD 600 millones en actividades ligadas al lavado de activos en 2025, dice José Julio Neira. Uno de los hombres confianza del gobierno de Ecuador, y que ostenta nueve cargos públicos, José Julio Neira entregó este 11 de junio de 2025 varios datos sobre el trabajo de la UAFE. Esta Unidad de Análisis Financiero y Económico es una de las instituciones donde Neira funge como director encargado. Ver más</p>
	<p>La Hora. Bonos en Ecuador: \$1.300 millones anuales que llegan al 30% de los pobres. Ecuador lleva 13 años sin reducir su tasa de pobreza. En 2011, el 28,6% de la población era pobre; hasta diciembre de 2024 (la última actualización), la cifra es prácticamente igual: 28%. La extrema pobreza incluso ha aumentado, de 11,6% a 12,7%. A pesar de múltiples cambios de Gobierno y una inversión social millonaria, más de cinco millones de personas aún subsisten con menos de \$91 al mes. Ver más</p>
	<p>La Hora. Servidores públicos están atentos al trámite de las reformas sobre evaluación. El 9 de junio de 2025 y entre los comparecientes estuvo Julio Martínez, ministro de Trabajo subrogante. Explicó que la calidad de la gestión pública depende del desempeño del talento humano para justificar la necesidad de una evaluación interna semestral, una de las reformas al artículo 52 de la Ley Orgánica del Servicio Público. Ver más</p>

Jueves, 12 de junio de 2025

Opinión

La Hora. Marihuana sintética sin control. Uno de los temores de los padres de familia, en especial de niños y adolescentes, es que sus hijos tengan contacto con drogas, que las prueben y que se conviertan en adictos. Esta necesidad ha sido leída por las autoridades que persiguen a traficantes y microtraficantes de drogas, delincuentes que se beneficiaron de parámetros que sirvieron para contaminar hasta las escuelas. [Ver más](#)



La Hora. Un populismo sin pensadores. No debería sorprendernos la existencia de ideologías que fomentan el odio, la desintegración de la familia, el debilitamiento de la sociedad, el desprestigio de las instituciones públicas y privadas, y el rechazo a todo aquello que no se iguale con sus postulados. Su objetivo es desestabilizar y destruir el orden social vigente. Al igual que un virus, estas ideas se difunden a través de frases hechas videos, memes y otros recursos mediáticos, distorsionando la verdad con fines meramente políticos. [Ver más](#)



El Comercio. Guayaquil necesita liderazgo, no confrontación. La violencia no da tregua: atentados con explosivos en zonas comerciales, como la Bahía, secuestros y asesinatos múltiples forman parte de una escalada criminal que aterroriza a los ciudadanos. Frente a esta grave situación, las autoridades, lejos de actuar con unidad y eficacia, se enfrascan en disputas políticas y declaraciones desafortunadas. [Ver más](#)



El universo. El nuevo sistema nacional de inteligencia. Es indiscutible que una inteligencia trabajando para evitar que se concreten ataques de los grupos de delincuencia organizada evitará dolor, pérdidas humanas y económicas. Sin embargo, no deben quedar dudas sobre la transparencia y dirección con que se intercepte llamadas o documentos como parte de sus operaciones encubiertas con la nueva norma. [Ver más](#)



El Universo. Ecuador contra la Hidra. Ecuador enfrenta múltiples amenazas, entre ellas los grupos narcoguerrilleros disidentes de las extintas FARC, el crimen organizado y la corrupción institucional. Estos generan inseguridad y terror en la población al desarrollar actividades ilegales como homicidios, tráfico de cocaína, armas y oro ilegal. Además, quieren disputar con el Estado el control de ciertas áreas. [Ver más](#)



Expreso. ¿Son suficientes los operativos de las fuerzas del orden? Y es que los actuales operativos en Guayaquil, para Pazmiño, son “arañazos pequeños” contra los grupos delictivos. “Se hace un operativo, capturamos dos pistolas, una subametralladora, capturamos a una o dos personas, no más de eso. Hay que tener presencia disuasiva permanente en santuarios criminales. Eso le da tranquilidad a la población y reduce la capacidad del crimen organizado”, manifestó. [Ver más](#)



Jueves, 12 de junio de 2025

Radio y Televisión

	<p>TC. Ceremonia militar de posesión honorífico del Ejército Ecuatoriano. 11-06-2025</p>
	<p>TELEAMAZONAS: fue capturado presunto integrante de los lobos, vinculado al asesinato de dos personas</p>
	<p>TELEAMAZONAS: Ecuador pasó de tener 4 a 37 grupos criminales en apenas 5 años, según un estudio internacional.</p>
	<p>TELEAMAZONAS: Fuerzas Armadas decomisaron más de 300 explosivos dentro de una vivienda en la Cdla. Las Orquídeas-Guayaquil</p>
	<p>TELEAMAZONAS: hoy de oficializó al Grae. Henry Delgado como nuevo comandante del Ejército</p>
	<p>TC: 90 Servidores destituidos por fallas judiciales. 11-jun-2025</p>



Jueves, 12 de junio de 2025

<p>RESULTADOS OPERATIVOS DE SEGURIDAD</p>	<p>TC: Resultados de operativos de seguridad. 11-jun-2025</p>
<p>DECOMISAN COMBUSTIBLE EN COOP. SAN FRANCISCO</p>	<p>TC: Decomisan Combustible en Coop. San Francisco. Mención Bloque de Seguridad. 11-jun-2025</p>
<p>2:07</p>	<p>ECUAVISA. Parroquia Pascuales amaneció militarizada</p>
<p>ER EJERCITO HENRY DELGADO ASUMIÓ EL MANDO Y ASCENSO HONORIFICO TRAS EMBOSCADA</p>	<p>ECUAVISA. Posesión de mando del comandante General del Ejército. 11-06-2025</p>
<p>OPERATIVO DE SEGURIDAD MILITAR EN BASTIÓN POPULAR</p>	<p>ECUADOR TV. Operativo militar de seguridad de Guayaquil. 11-06-2025</p>
<p>MILITARES PATRULLAN PUNTOS SENSIBLES</p>	<p>TC: Militares patrullan puntos sensibles de Guayaquil. 11-jun-2025</p>